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本报讯 7月 13日，经开区党工
委委员、管委会副主任王潜深入包联
公司和包联人才开展“万人助万企”
走访调研活动，帮助企业和专家人才
解决难题，提振企业、人才发展信心。

王潜先后来到郑州积云教育科
技有限公司、上汽安吉物流郑州经
开项目、郑州森源新能源科技有限
公司、河南森源鸿马电动汽车有限
公司等企业展厅和生产车间，详细
询问企业生产经营、用工、消防安全

等情况。同企业负责人和专家人才
进行座谈，介绍经开区近年来发展
情况和发展规划，深入了解企业生
产经营中遇到的难点、卡点、赌点、
关键点。在走访调研中，为企业和
专家人才送去了经开区的各类政策
宣传册和健康体检单。企业和专家
人才对“万人助万企”活动表示感
谢，并表示未来会继续扎根经开、携
手经开共同发展。

王潜表示，“万人助万企”既是稳

定经济运行的迫切需要、优化营商环
境的重要举措，也是帮助企业、人才
解决难题、推动发展的重大机遇。下
一步，要保持通过企业和人才密切联
系，把“万人助万企”活动作为推进党
史学习教育和优化营商环境的有力
抓手，强化服务意识，切实帮助企业
和人才解决相关困难和问题，为企业
排忧解难，确保“万人助万企”活动取
得实实在在的效果。
记者 王赛华

万人助万企 经开区优化营商环境跑出“加速度”

本报讯 近日，前程办事处以更高站位、精
准定位、服务到位的要求，帮助解决企业生产经
营中遇到的问题，完善企业服务长效机制，优化
营商环境，着力构建有利于企业发展的法治环境
和服务体系。其间，前程办事处党工委书记陈伟
带队走进郑州恒信悦宝汽车销售有限公司、中外
运冷链物流（郑州）有限公司进行调研，办事处其
他科级领导分别到分包企业进行调研。

走访过程中，陈伟表示，“万人助万企”是党
史学习教育“办实事、开新局”的重要抓手，旨在
向广大干部发出躬身入局、履责于行、崇尚实干、
狠抓落实的鲜明信号，解决好企业面临的突出问
题和瓶颈制约，推动经济发展提质提速，以只争
朝夕的奋进姿态迈好第一步、见到新气象。随
后，陈伟实地参观了企业办公环境和经营场所，
详细了解了企业生产经营现状和发展前景，并为
企业负责人送去《惠企政策汇编》。耐心叮嘱企
业负责人要将安全生产放在首位，始终坚持底线
思维，做好应急预案和应急处置，抓好隐患排查
和问题整改。针对企业反映的问题，现场进行协
调解决，认真记录总结，及时反馈处理。

下一步，前程办事处将持续用实际行动解决
企业问题、倾听企业意见、激发和增强企业内生动
力、发展活力、整体实力，不断汇总企业诉求，真正
把企业获得感、满意度作为评价标尺，进一步提振
企业发展信心，增强企业发展活力，确保“万人助
万企”活动发挥最大效能，为经开区经济高质量发
展提供有力支撑，助力企业发展提档升级。
记者 柴琳琳 通讯员 张梦娇 文/图

本报讯 7月 14日上午，经开区
二级巡视员武斌带队走进郑州双汇
食品有限公司、郑州市双凤鞋业有限
公司、河南双汇冷易通食品配套项
目、华夏碧水环保科技有限公司、郑
州雅晨生物科技有限公司 5家企业，
开展实地调研工作。

走访过程中，武斌同企业负责人
进行面对面交谈，向企业宣讲惠企政
策。同时详细了解了企业生产经营
情况，认真倾听企业诉求，询问企业
在经营发展中遇到的难题，最后对
企业梳理填写的问题清单进行收
集。针对小微企业存在销售短板问
题，武斌表示，要积极帮助协调解决，
同时鼓励企业要坚定信心，企业发展
关键是科技创新和转型升级，要搞产
品研发，找准市场，产销对路，努力实
现企业更好发展。

武斌要求，为企业搞好服务就是
给经济发展保驾护航，就是营造良好

的营商环境，相关部门要转变工作方
式，始终坚持把打造一流营商环境作
为重中之重，深入开展“万人助万企”

活动，帮助企业解决诸多实际问题，
助推辖区企业蓬勃发展。
记者 王赛华 通讯员 郑飞雁 文/图

本报讯 7月 13日，郑州国际物
流园区组织召开“万人助万企”推进
会，宣读《郑州国际物流园区“万人助
万企”活动实施方案》。国际物流园
区党工委书记、管委会主任王宏伟参
加会议。

会议要求，要提高站位，深化认
识。深刻领会开展“万人助万企”活
动的重大意义，聚焦企业发展中遇
到的各类困难问题，主动担当作
为，提振市场主体发展信心，为物

流园区经济社会高质量发展提供强
大支撑，确保在“二次创业”中开好
局、起好步；要谋求实效，突出重
点。用好“四套机制”和“亲清在线”
系统，秉持“项目为王”“以结果论英
雄”的理念，以躬身入局、狠抓落实
的态度做好企业分包任务，真正为
企业解决难点、堵点，推动经济发展
提质增效；要严肃纪律，强化责任。
持续强化问题导向，严格督导落实，
把助企工作实效纳入年度考核，确

保“万人助万企”活动有序开展。同
时，及时总结活动中的好经验、好做
法，积极挖掘亮点，在物流园区上下
形成尊商重企、关心企业发展的良
好氛围。

物流园区全体人员将持续加
大工作力度，提高服务水平，推动
“万人助万企”活动各项工作落到
实处，为经济社会高质量发展做
贡献。
记者 王赛华

本报讯 7月 13日，经开区党工委委员、
管委会副主任张磊带领区经发局、建设局、科
技局、明湖办事处到辖区企业开展“万人助万
企”专项服务工作，深入了解企业发展现状及
当前存在的问题，征求企业对经开区经济社
会发展的意见建议及当前存在的问题等。

张磊一行先后来到郑州三友软件科技有
限公司、河南荟都建筑工程有限公司、河南永
恒凯旋物业服务有限公司，并就此次开展的
“万人助万企”活动进行专题调研，听取企业
基本情况、典型业务案例及长短期发展规划
等情况汇报，询问企业生产规模、员工配置、
学历层次、项目发展及省市区相关惠企政策
落实情况等。

张磊表示，通过此次活动的开展，要打造
通畅的协调联络机制，建立“保姆式、管家式”
服务理念，树立“主动+缄默”服务模式，了解
现状、了解困难、了解诉求，在不打扰企业日
常运转的前提下，随时为企业解决实际困难，
帮助企业彻底打通政企、政商联络渠道，随时
听候企业召唤，随时提供帮扶协助。
记者 王赛华 文/图

倾听企业呼声
优化营商环境

本报讯 7月 12日，经开区党工委委员、
管委会副主任郭宏力“万人助万企”包联企业
郑州安源工程技术有限公司调研指导工作，
传达省、市、区“万人助万企”活动相关会议精
神，听取工作汇报及发展需求，并与中国工程
院院士王复明亲切交谈，探讨安源公司发展
情况。

当了解到该企业多年来着力解决堤坝、
道路、地下管道等基础设施的“疑难急险”，取
得了一定成绩时，郭宏力给予赞赏，他鼓励企
业抢抓新一轮发展机遇，积极对接国家和省
相关优惠政策，加强科技创新运用和市场研
发，推动企业快速发展、不断壮大。

郭宏力要求，“万人助万企”活动是我省
党史学习教育“办实事、开新局”的重要抓手，
“当好企业的服务员”既是政策要求，也是干
部的自我要求。要充分倾听企业发展需求与
呼声，积极帮助企业排忧解难、攻坚克难，解
决好企业面临的突出问题和瓶颈制约，持续
优化营商环境，坚定企业发展信心，打造新的
经济增长点。
记者 王赛华

建立“保姆式、管家式”
服务理念

提高精准服务能力
确保助企行动取得实效

尊商重企 提高服务水平

强化服务意识 为企业排忧解难

精耕细作 为企业解难题

本报讯 7月 13日，经开区财政
局（审计局）组织开展“万人助万企”
帮扶调研活动，实地察看河南方圆岩
土工程技术有限公司、河南小牛金属
材料有限公司的办公环境，详细了解
了企业生产经营现状、未来发展规划
及影响企业当前发展的主要问题和
今后发展需要的资源支持，帮扶企业
解决实际发展问题。

调研组表示，将深入开展“万人
助万企”活动，认真收集归纳企业反
映的各类诉求，积极为企业纾困解
难、提振信心、激发活力，以实实在在
的举措为企业发展保驾护航。各企
业要进一步加强内部管理，狠抓底线

工作，合理解决人才、资金等关键制
约因素，加快发展步伐，助推经开区

经济高质量发展。
记者 柴琳琳 文/图

本报讯 7月 13日，经开区综合
行政执法局深入“万人助万企”活动
包联企业、省重点项目问企需、解企
困，进一线、看现场，通过座谈交流、
现场走访等形式进行调研，主动作
为、靠前服务，了解企业诉求，帮助企
业纾困解难。

调研组先后来到河南豫满全球跨
境电商发展有限公司、恒海输配电成
套设备及电力电子元器件生产建设项
目现场等包联企业，详细了解企业经
营现状、发展规划和项目生产模式及
当前面临的主要问题等，并现场协调
解决项目周边路灯、绿化等问题。

针对企业海运费暴涨导致订单
减少、客户流失等问题，调研组鼓励
企业努力开拓国内外市场，持续提升
产业基础能力，不断优化调整营销策
略，赢得市场先机，加快做大做强。

调研组表示将继续当好“有求必应、
无事不扰”的“店小二”，用足用活用
好各项纾困惠企政策，竭尽所能为项

目建设提供精准服务，确保项目早日
建成投产。
记者 柴琳琳 通讯员 李磊 文/图

本报讯 为进一步推动经开区经济高质量
发展，7月12日，经开区自然资源和规划分局召
开“万人助万企”活动实施方案落实工作会议。

会议强调，要强化责任意识，主动担当作
为，客观全面地对责任企业和项目展开调查研
究，切实了解掌握企业发展实情；要制定走访
计划，开展普遍走访，深挖症结，多层次全方位
出谋划策，千方百计帮助企业拓市场、破瓶颈、
解难题；要做好企业服务，以一流的服务增效
益，毫不动摇的落实优化营商环境工作，努力
营造有利于经济发展的产业环境、市场环境、
政策环境；要积极学习先进经验，坚决发挥党
员带头作用，针对走访过程中遇见的问题要多
调查、多分析、多验算、多试验，寻求更为有效，
便捷的解决方案，切实为企业解难题，纾困境。
记者 柴琳琳

本报讯 7月 12日，潮河办事处
召开“万人助万企”动员会，传达贯彻
省、市、区“万人助万企”会议精神，并
对下一步工作进行安排部署。

会议要求，要强化思想认识。深
刻认识开展“万人助万企”活动是促
进经济发展的重要抓手，是推进全区
高质量发展的重要举措，扎实推进工
作开展；要狠抓工作落实。按照各自
联系企业名单，主动与企业建立联
系，找准着力点、关键点、突破点、发
力点，坚持问题导向、目标导向和结
果导向，真正解决企业发展过程中遇
到的难点堵点，助力经济高质量发
展；要确保取得实效。增强企业内生
动力、发展活力和整体实力，解决企
业当前最盼望、最急于解决的现实问

题，坚决完成省委安排的“五项任
务”，迅速建立“四个机制”，尽快启动

“三项工作”，确保“万人助万企”活动
高质量开展。 记者 王赛华 文/图

经开区财政局（审计局）
激发企业内生动力 助力企业高质量健康发展

经开区综合行政执法局
当好“店小二” 用足用活纾困惠企政策

潮河办事处
主动沟通 架起与企业连心桥

经开区自然资源和规划分局
深挖“症结”全方位出谋划策

前程办事处
提振企业信心
增强企业发展活力


